

C4 Des Camps en ville

Les premiers "camps tsiganes" du Troisième Reich n'ont pas été créés par des fonctionnaires du parti national-socialiste ou par des SS mais par les autorités locales des villes allemandes. En 1935, la ville de Cologne oblige 500 Roms et Sinti à quitter leurs appartements, leurs maisons et emplacements et à s'installer dans un "camp tsigane" à Köln-Blickendorf, en périphérie de la ville. D'autres camps ont été établis à Hambourg, Düsseldorf, Berlin, Francfort, Essen et Hanovre.



1910

1937

1951

💡 Saviez-vous

... qu'en 1936 à l'occasion des Jeux Olympiques, les Roms et les Sinti de Berlin étaient parqués de force dans le camp de Marzahn, au nord-est de la ville, où ils étaient obligés de vivre dans des caravanes. Ils étaient autorisés à quitter le camp à condition d'avoir un emploi stable à l'extérieur du camp.

📝 Votre mission

Renseignez-vous s'il y a encore aujourd'hui en Europe des déplacements forcés ou des reconduites à la frontière. Qui décide du lieu de résidence de ces personnes, et pourquoi? Quelles organisations protestent vis-à-vis de ces mesures?

📷 Photo

Famille sinti d'Allemagne dans le camp Blickendorf à Cologne le 12 décembre 1937. Archives fédérales, Koblenz/Allemagne.



<https://www.romasintigenocide.eu/fr/c>